

MINUTA

SEÑORAS Y SEÑORES

MIEMBROS DEL CONCEJO

Por la presente minuta, me dirijo al plenario con el fin de solicitar la declaración de interés del evento “Copa de verano de bádminton” 2024 a realizarse en el polideportivo de la Asociación Japonesa de Encarnación.

El pedido obedece a la intención de apoyar eventos y actividades deportivas que complementen las actividades turísticas en nuestra ciudad.

Sin otro particular se solicita su tratamiento sobre tablas de la presente minuta.

Arq. Keiji Ishibashi

Secunda: Dra. Gloria Arregui